
 
 

comunicazione-istituzionale-consiglio@comune.pisa.it 

 
COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 16 febbraio 2017 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,05  inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 22  consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Question time 

Question time  02 - ASFALTATURA DEL TRAGITTO DELLA NAVETTA BUS MOVER - PRESENTATA DAL 

CONS. LANDUCCI, CAPOGRUPPO G.M. (GREENITALIA-POSSIBILE), IN DATA 9/02/2017 - ID 1386905 

Illustra:  S. Landucci (Gruppo Misto-Green italia/Possibile) 

Risponde:  A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude:  S. Landucci (Gruppo Misto-Green italia/Possibile) 

discussa 

 

Question time  03 - ESTINTORI FUORI SERVIZIO NELLE SCUOLE - PRESENTATA DAL CONS. LATROFA, 

CAPOGRUPPO PISANELCUORE, IN DATA 13/02/2017 - ID 1387572 

Illustra:  R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude:  R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

discussa 

 

Question time  04 - SLITTAMENTO DEL FINANZIAMENTO REGIONALE PER LA REALIZZAZIONE DELLA 

CITTADELLA GALILEIANA - PRESENTATA DAL CONS. AULETTA, CAPOGRUPPO 

UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 13/02/2017 -  ID 1387622 

Illustra:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: M. L. Chiofalo (Assessora alla Cultura della legalità) 

Conclude:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 
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Question time  05  (Odg aggiuntivo) - ATTO DI INDIRIZZO SULLA MOBILITA’ E PIANO STRATEGICO 

DELL’AREA VASTA - PRESENTATA DALLA CONS. GHEZZANI, CAPOGRUPPO SINISTRAITALIANA-SEL, 

IN DATA 14/02/2017 - ID 1388087 

Illustra:  S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Risponde:  G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 

Conclude: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

discussa 

 

Question time  06  (Odg aggiuntivo) - INTERVENTI PER IL MIGLIORAMENTO DELLA MOBILITA’? 

PRESENTATA DAL CONS. NERINI, CAPOGRUPPO NOIADESSOPIS@, IN DATA 14/02/2017 - ID 

1388287 

Illustra:  M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde:  G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 

Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

discussa 

 

Question time  07  (Odg aggiuntivo)  - SITUAZIONE DI GRAVE PERICOLO NELLA ZONA DI VIA DI 

VIACCIA - PRESENTATA DALLA CONS. BRONZINI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO FORZAITALIA-PDL, 

IN DATA 14/02/2017 -  ID 1388397 

Illustra:  M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

 

Interrogazioni 
Interrogazione 01 - RISCALDAMENTO NON FUNZIONANTE IN ALCUNE SCUOLE CITTADINE - 

PRESENTATA DAL CONS. GARZELLA (GM “PISA E’…) IN DATA 10/01/2017 (ASS. SERFOGLI) - ID 

1373254 

Illustra:  G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è…) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude:  G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è…) 

L’assessore competente ha dato risposta scritta 

discussa 

 

Interrogazione 02 - DEGRADO IN VIA SAN MARTINO E ZONE LIMITROFE - PRESENTATA DAL CONS. 

LATROFA (PISANELCUORE) IN DATA 12/01/2017 (ASS. SERFOGLI) - ID 1375642 

Illustra:  R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude:  R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

L’assessore competente ha dato risposta scritta 

discussa 
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Interpellanze 
Interpellanza 04 - INTERVENTI URGENTI PER LA RIAPERTURA DELL’AMBULATORIO 

ODONTOIATRICO AL CEP - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) 

IN DATA 3/11/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 1346530 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 05 - VENDITA EX PALAZZO TELECOM - PRESENTATA DAI CONS. AULETTA E RICCI 

(UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 3/11/2016 (ASS. SERFOGLI) - ID 1346544 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Interventi: S. Landucci (Gruppo Misto-Green Italia/Possibile) , S. Ghezzani (Sinistra Italiana) , E. 

Zuccaro (M5S) , R. Buscemi (ForzaItalia-PDL) , R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza 08 - PARCHEGGI IN VIA CARIOLA - PRESENTATA DALLA CONS. GHEZZANI 

(SINISTRAITALIANA-SEL) IN DATA 9/11/2016 (ASS. ZAMBITO) - ID 1348797 

Illustra: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Risponde: Y. Zambito (Assessora all’Urbanistica) 

Interventi: M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) 

Conclude: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

discussa 

 

 

Mozione urgente (ammissibilità) 

La Consigliera S. Ghezzani (Sinistra Italiana) presenta ed illustra una mozione urgente ad oggetto: 

“Vertenza Ericsson” 

Illustra: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Votazione ammissibilità mozione urgente:  favorevoli: 26  contrari: 0  astenuti: 01  approvata 

 

Mozione d’Ordine:  

Il Consigliere M. Nerini (Noi adesso Pis@) chiede di discutere l’urgenza del la mozione n. 34 

prevista nell'Ordine del giorno 

Illustra: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Votazione mozione:  favorevoli: 26  contrari: 0  astenuti: 01  approvata 

 

Proposte 

Proposta 01 -  CONSIGLIO TERRITORIALE DI PARTECIPAZIONE N. 6 - PRESA D’ATTO DELLE 

DIMISSIONI DEL CONS. ALESSIO BATINI (RIFORMISTI PER PISA) E SURROGA CON IL SIG. CLAUDIO 

SALATI - ID 1387845 (immediata esecuzione) 

Illustra:  M. C. De Neri (PD) 

Votazione proposta:  favorevoli: 26  contrari: 0  astenuti: 01  approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione:  favorevoli: 27  contrari: 0  astenuti: 0  approvata 
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Mozione d’Ordine: Il Consigliere F. Auletta (Una città in comune-PRC) chiede l'inversione 

dell'ordine del giorno per andare subito alla discussione della mozione urgente presentata 

Contro: G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è...) 

A favore: E. Zuccaro (M5S) 

Votazione della Mozione d'Ordine: favorevoli: 24  contrari: 01 astenuti: 01  approvata 

 

 

Mozione urgente  

“Vertenza Ericsson” 

Illustra: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Interventi: F. De Negri (PD) , F. Auletta (Una città in comune-PRC), G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa 

è...) , G. Forte (Assessore Lavoro e sicurezza del lavoro) 

Votazione mozione urgente emendata:  favorevoli: 23  contrari: 0  astenuti: 0  approvata 

 

 

Mozione d’Ordine:  

Il Consigliere V. Basta (PD)  chiede di discutere la mozione n. 1, prima della discussione 

dell’argomento previsto nei lavori del consiglio 

Contro: G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è…) 

A favore: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Votazione mozione:  favorevoli: 19  contrari: 03  astenuti: 01  approvata 

 

 

Mozioni 
Mozione 01 - OCCUPAZIONE DI AREE DEL DEMANIO IDRICO E PERTINENZE FLUVIALI - PRESENTATA 

IN AULA IL 9/02/2017 DA VARI CONSIGLIERI, 1° FIRMATARIO CONS. BASTA (PD) - ID 1387554 

(votata l’urgenza nella seduta del 9/02/2017) 

Illustra: V. Basta (PD) 

Interventi:  M. Nerini (Noi adesso Pis@), F. Auletta (Una città in comune-PRC), 

Votazione mozione:  favorevoli: 24  contrari: 0  astenuti: 0  approvata 

 

 

Argomento  

Argomento - CANAPISA  - PRESENTATO DAL CONS. GARZELLA (GM “PISA E’…”) IN DATA 

10/06/2014 - ID 1023406 

Illustra: G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è…) 

Interventi:  M. Nerini (Noi adesso Pis@) , G. Mannini (M5S) , R. Latrofa (Pisa nel Cuore) , S. 

Ghezzani (Sinistra Italiana), E. Zuccaro (M5S) , R. Buscemi (ForzaItalia-PDL),  F. De Negri (PD),  F. 

Auletta (Una città in comune-PRC) 

 

La seduta consiliare è sospesa per 15 minuti. 

Dopo l'appello, sono presenti in aula n. 21 consiglieri, la seduta è valida 

Si continua con la discussione dell'Argomento: 

Interventi: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 
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Su questo argomento vengono presentati n.  5  ordini del giorno: 

 

ORDINE DEL GIORNO  collegato all’argomento   

CANAPISA - PRESENTATO DAL CONS. GARZELLA (GM “PISA E’…”) IN DATA 17/11/2016 - ID 

1352728 

ritirato  

 

Ordine del giorno n. 2 - Presentato in aula dal Consigliere M.Nerini (Noi adesso Pis@) ad oggetto: 

“STOP CANAPISA” 

Illustra: M.  Nerini (Noi adesso Pis@) 

Dichiarazioni di voto: 

Contro: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Non partecipa al voto: R. Buscemi (Forzaitalia-PDL) 

Votazione Ordine del giorno:  favorevoli: 02  contrari: 10  astenuti: 05  respinto  

 

Ordine del giorno n. 3 - Presentato in aula dal Consigliere R. Latrofa (Pisa nel Cuore)  ad oggetto: 

“CANAPISA” 

Interventi: F. De Negri (PD) presenta un emendamento. Il Consigliere R. Latrofa (Pisa nel Cuore) 

accoglie l'emendamento. 

S. Ghezzani (Sinistra Italiana), G. Garzella (Gruppo Misto-Pisa è...) presenta un emendamento.  

Il Consigliere R. Latrofa (Pisa nel Cuore) accoglie l'emendamento. 

 P. Bongiovanni (PD) presenta un emendamento.  

Dichiarazioni di voto: 

Contro: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

A favore: G. Garzella (Una città in comune-PRC) 

Non partecipa al voto: E. Zuccaro (M5S), S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Votazione Ordine del giorno emendato: la votazione non è valida per mancanza del numero 

legale. 

 

Alle ore  20,45  la seduta viene sciolta per mancanza del numero legale 

 

 

                                                                                       

 

                                                                                               Il Segretario Generale 

                                                                                             Dott.ssa Marzia Venturi 

 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 

 


